

Appel à 10 jours d'autodéfense populaire
Du vendredi 15 au dimanche 24 avril 2016 au Centre Social Autogéré à Toulouse

Depuis presque 5 ans, nous, membres de la CREA (Campagne de Réquisition, d'Entraide et d'Autogestion) réquisitionnons des bâtiments vides privés et publics pour nous loger, nous organiser, vivre selon nos propres besoins et avec nos propres moyens. Nous refusons de voir une ville se transformer selon les désirs des riches et y voir les intérêts financiers mener la guerre aux pauvres. Depuis les débuts de nos actions, nous nous opposons aux logiques spéculatives de la misère organisée par les pouvoirs en place et le capitalisme car nous aspirons à vivre dans la dignité; et c'est sans surprise que nous subissons une répression qui ne fait que s'accroître d'année en année. Nous savons, comme vous, que ça ne s'arrêtera pas, car nos luttes menacent leurs intérêts et leurs privilèges. A nos exigences de justice sociale et de dignité, ils répondent par la violence répressive qu'ils justifient à grands coups de discours politiques et de justice bourgeoise. Et durant toutes ces années, nous n'avons pas été épargné : plus de 80 expulsions, des poursuites judiciaires par dizaines, des coups de pression en tout genre, des coups tout court, des humiliations... C'est donc naturellement que nous nous sentons lié.es à d'autres histoires...

De l'acquittement de Damien Saboudjan, le policier meurtrier d'Amine Bentounsi, aux anciens ouvriers de Goodyear condamnés à de la prison ferme pour avoir défendu leurs emplois; du maintien des conditions inhumaines des réfugié.es de Calais au racisme décomplexé à l'encontre des habitant.es des quartiers populaires; du contrôle administratif en tout genre à l'enfermement pur et simple, de la criminalisation du mouvement BDS à l'état d'urgence.... Les rouages de la machine répressive continue à nous broyer et il devient urgent de s'organiser par et pour nous-mêmes.

En conséquence, nous appelons à venir construire un réseau d'auto-défense. Nous mettons en place dix jours, en avril, pour créer des moments de rencontres autour des différentes formes de répression que nous subissons localement mais également nationalement et internationalement. Dix jours, pour se rencontrer, s'organiser ensemble, s'échanger nos analyses et nos stratégies, construire des outils, créer des réseaux, pour nourrir et intensifier la lutte ici, partout et maintenant, pour être plus fort face à cette répression qui se fait de plus en plus grande. Il s'agit de construire un front commun, porté par des acteurs/actrices de terrain, qui font face à la répression au quotidien, pour ainsi développer les outils les plus appropriés. Nous inscrivons cette initiative dans la continuité des rendez-vous précédents auxquels des collectifs ont appelé et auxquelles nous avons participé (comme la journée de soutien aux Inculpés de Villiers-le-Bel l'été dernier...) et c'est dans cet état d'esprit que nous voulons aujourd'hui tenter de construire une réponse commune à la hauteur du problème.

Plusieurs pistes d'organisations de ces 10 jours sont lancées : organiser chacune de ces journées autour d'une lutte particulière et/ou d'une forme de répression associée.

Et des sujets à creuser autour des différentes formes de répression, on n'en manque pas : papiers, frontières, violences policières, logements, réquisitions, galère administrative, traitement des quartiers populaires, violences au travail, plans de licenciement, racisme, islamophobie, rromophobie, incarcérations et enfermements en tout genre, lutte contre le patriarcat, sexisme, homophobie, transphobie, fascisme... Ce sera également l'occasion de lier nos luttes locales et nos solidarités aux combats anticolonialistes et anti-impérialistes menés par tout les peuples en luttes (Kurdes, Palestiniens...).

Ces dix jours seront aussi l'occasion d'échanger dans la fête, nous prévoyons des concerts les week-ends et des moments conviviaux tout au long de ces journées : cantine populaire, ateliers pour les enfants, ateliers d'échanges de savoirs, scène ouverte... Une partie des bénéfices iront à la caisse anti-répression de la CREA (qui sert à payer tout les frais inhérents à notre mouvement : amendes, frais d'avocats, administratif, mandats...) et le reste sera partagé entre les organisations présentes qui en ont besoin.

La programmation de ces dix jours n'est pas définie, nous avons appelé chaque collectif et organisation invités à s'impliquer concrètement dans la planification de nouvelles thématiques et initier des activités selon la forme la plus appropriée que l'on trouvera : discussions, ateliers, actions, projections... Dès leurs retours, un planning va être mis en place que l'on fera suivre au fur et à mesure, jusqu'au programme définitif fin février. Si vous voulez être à l'initiative d'une activité, envoyez nous par mail le thème, l'heure, une durée et une date.

Nous espérons avoir transmis notre envie et notre motivation !
Tout pour tous!
Pouvoir au Peuple!

Mail pour l'organisation de ces 10 jours : antireprecrea2016@riseup.net

Mail de la CREA : creatoulouse@squat.net

Blog: <https://creatoulouse.squat.net/>

Facebook: Centresocialautogéré-Crea